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Pedro Serrano ya es presidente de la Junta Central de
Comparsas  de  Moros  y  Cristianos  del  Elda.  Tras  no
recibir  alegaciones  y  ser  el  único  candidato,  ayer  fue
proclamado  máximo  dirigente  de  las  fiestas  más
multitudinarias de la localidad. Serrano, informático que
cumplirá los 50 años en agosto, asume este cargo con
muchas ganas e ilusión, con el objetivo de atraer a más
festeros jóvenes y de conseguir la declaración de Interés
Turístico Internacional para las fiestas que dirige. En su
comparsa  de  Marroquíes  entró  como  delegado  de
guerrilla hace más de 20 años y desde entonces ha ido

creciendo dentro de la fiesta. En los últimos años ha sido
vicepresidente de la Junta Central. 

¿Por qué ha decidido dar este paso?

Por continuar el proyecto que hemos llevado estos últimos
años desde Junta Central, donde hemos logrado metas
importantes, quería seguir la línea para terminar lo que
queda pendiente.

¿Cuáles son sus objetivos?

Pedro Serrano, presidente de Junta Central: "Mi
objetivo es atraer a más jóvenes a la fiesta para que
el Desfile Infantil sea lo que era"
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Principalmente  conseguir  la  declaración  de  Fiesta  de
Interés Turístico Internacional. Es lo que la fiesta merece.

¿Se podrá conseguir?

Eso creo, el camino está muy avanzado. El objetivo es
conseguirlo en 2025 y ya estamos trabajando en ello,
pues se han hecho publicaciones a nivel internacional y
vamos cumpliendo los requisitos para ver si hay suerte.

Uno de sus objetivos es atraer a los más jóvenes para el Desfile
Infantil | J.C.

Se rodea de un equipo que conoce la fiesta.

Hay gente con experiencia en la Junta, pero asumen otros
cargos.  Todos  tienen  tanta  ilusión  y  ganas  como yo.
También hay cierta responsabilidad, que no miedo, es
respeto.

Pero ya sabe dónde se mete. 

La verdad es que lo conozco mucho porque he trabajado
con Pedro García, el anterior presidente, codo con codo,
pero no es lo mismo.

¿Qué es para usted la fiesta de Moros y Cristianos?

Es difícil definirla, es casi media vida. Hace muchos años
que comencé en la directiva de los Moros Marroquíes y
he  ido  pasando  por  muchos  cargos.  Me  he  ido
implicando poco a poco y no he sabido decir que no a
nadie que me ha pedido que le eche una mano y estoy
encantado.

¿Tiene algún acto favorito?

Cualquiera con pólvora.

En los últimos años ha ido variando la normativa,
¿eso ha afectado a los festeros?

Creo  que  es  más  sencillo  para  el  festero,  pero,  en
cambio, más complicado de tramitar para las directivas.
Lo que más tira para atrás, aunque no se nota mucho, es
el precio de la pólvora, que está por las nubes. Es algo
que tiene difícil  solución y trabajamos en ello, pero es
casi imposible porque en España solo hay un empresa
multinacional que la reparte.

¿Buscarán  atraer a más festeros?

Este año por las circunstancias de la pandemia ha habido
un descenso de festeros, sobre todo entre niños y jóvenes,
y el Desfile infantil ha sido más corto. Por ello, nuestro
primer objetivo es que este desfile vuelva a ser lo que era,
y el siguiente es intentar que los jóvenes que están en la
franja de 12 a 18 años, como en tierra de nadie, se sigan
enganchando  a  la  fiesta,  pese  a  que  es  una  etapa
complicada por los estudios y porque ven la fiesta de otra
forma; veremos qué les gusta para atraerlos.

¿La fiesta tendrá cambios?

No,  puede  haber  pequeños  matices,  pero  todo  se
mantendrá, seguiremos la línea.

¿Le falta promoción exterior a la fiesta?

Creo que tenemos que trabajar codo con codo con el
Ayuntamiento. Es algo que ya se ha estado haciendo y
creo que podemos conseguir una mayor unión para tener
más presencia a nivel provincial y autonómico. Poco a
poco iremos viendo hasta dónde podemos llegar desde la
Junta y desde el Ayuntamiento.

Actualmente en algunas comparsas no cuentan con
candidatos  a  presidencia,  ¿puede  deberse  a  la
pandemia?

Puede ser por eso o porque meterse en  un cargo de
fiestas supone un sacrificio, y de festero de a pie se está
muy cómodo, así que si hay otros que lo hagan, pues
mejor. Pero al final esto llena muchísimo, esperamos que
alguien se decida o que continúen los actuales, que lo
hacen muy bien.

¿Cómo animaría a aquellas personas que se estén
pensando presentarse?

Creo  que  permite  crear  amistades,  el  entrar  a  una
directiva  llena mucho. Y por eso mucha gente repite.
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